



L'universitaire estime que le leader du MRC est un danger pour le Cameroun.

Plusieurs jours après, la levée du blocus au domicile de **Maurice Kamto** continue à faire parler. L'opposant a passé deux mois et demi en résidence surveillée à Yaoundé, suite à son appel lancé pour des grands rassemblements le 22 septembre 2020, devant conduire au départ du Président **Paul Biya** du pouvoir.

Alors que des acteurs de la société civile, une partie de l'opposition et les partisans du leader du MRC dénoncent une «*séquestration*» n'ayant aucune base légale, dans les rangs du parti au pouvoir, l'on salue plutôt la fin de la résidence surveillée, signe d'ouverture du Chef de l'Etat.

Invité le dimanche 13 décembre 2020 à l'émission "Droit de Réponse" sur la chaîne privée Equinoxe Télévision, **Pascal Messanga Nyamding**, militant du RDPC s'est même montré menaçant à l'endroit d'un Maurice Kamto qu'il estime dangereux pour le Cameroun.

«Cet aîné qui est reconnu parce qu'il a des qualités de formateurs, mais qui malheureusement a démontré qu'il est un piètre homme politique par les actes qu'il a lui-même posés. Je regrette, mais c'est M. Kamto qui nous a dit lui-même qu'une fois que les décisions du Conseil Constitutionnel sont prises, les autres disent amen. Dans une ville comme Douala, le jour où le

*MRC a prévu ses marches le 22 septembre, des commerçants ont perdu beaucoup d'argent, car ils ont fermé leurs boutiques par peur que des délinquants viennent casser. Il y avait la peur qui était installée [...] Il fallait neutraliser Maurice Kamto parce qu'il devenait dangereux. Il fallait démontrer à l'opinion nationale et internationale qu'il est dangereux et inconscient. Maintenant que l'élection est terminée, M. Kamto est libre. Il faut saluer la magnanimité de **Paul Biya**. On vient de donner une chance à M. Kamto pour qu'il s'assagisse, mais s'il recommande, il va se retrouver en prison», a développé l'universitaire, enseignant à l'IRIC, l'école de formation des diplomates.*

[CIN](#)
